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パチンコ課税を検討せよ！ 2008/12/11 13:52 

  

トルコのGDPを凌ぐパチンコ産業 

  
 本日の産経新聞五面に「たばこ増税見送りへ 固執した首相―求心力低下」というかなりのスペースの記事が掲載さ

れた。社会保障費2200億円の削減はもう限界とばかり新たな財源探しをした結果が「たばこ」増税だった。この論議に

火をつけたのは三月四日の産経新聞正論で、日本財団の笹川陽平会長が「たばこ一箱千円に値上げを」とやってからだ

と思う。 
  
 で、お酒もたばこも既に半分以上は税金だということは誰でも知っている事実だ。筆者は半分やけ気味で上げたけれ

ば上げろ！のスタンスだが、それほどお金がないならアイディアを提供しよう。古くて新しい課題だが、「パチンコ課

税」である。これを決断すれば2200億などとはした金で騒ぐのがばからしくなるほど、宝の山、残された最後の埋蔵金

であることは間違いない。これまで課税しなかった事自体が無作為の罪に当たると思う。 
  
 レジャー白書2005によると、パチンコ・パチスロの市場規模は29兆5千億円。国内自動車市場が43兆円というから、

もの凄いスケールで、インドネシアやトルコのGDPを上回っている。多くの識者やブロガーが指摘している通り、この

産業の経営者は70-80％が半島系であり、サラ金業界とよく似ている。儲けておきながら脱税の常連で、朝鮮総連を通

じての北へ資金提供されてきたのは承知の通りだ。 
  

 
自宅のパンジー、だんだん花びらが大きくなってきました。 
  
 いま、仮に話をわかりやすくするために30兆円市場と仮定しよう。台湾や韓国ですら全面禁止のパチンコだから、こ

の際末端価格に50％を課税するとどうなるか？。千円のカードが1500円に値上がりするわけだから、当然売り上げは落

ちる。30兆円が20兆円になるかも知れない。それでも10兆円である。10％なら2兆円、25％なら5兆円だ。どうですか？

毎年10兆円なら魅力でしょう。 
  
 大体、いまのテレビはパチンコとサラ金の広告で溢れているのもある意味では半島系の経済浸食と言っても良い状態

だ。大事なスポンサーを失いたくないからマスコミはパチンコ課税を、とは決して報道しないだろう。しかし、政治家

がしっかりしていれば、仮に警察や公安の利権があるといっても出来るはずだ。で、その政治家とパチンコ業界のつな

がりは？、というと、なるほど、以下の通りでかなりのものがある。自民27、公明6、民主24。議員総数のわりには民

主が多い？。 
  

自民、公明、民主、57人がアドバイザー 

  
PCSAホームページから 
http://www.pcsa.jp/member.htm 
政治分野アドバイザー 2008年12月現在  

氏名 政党 議院 選挙区 所属  
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鳩山 邦夫 自民党 衆議院 福岡6区 国際観光としてのカジノを考える議員連盟顧問  

久間 章生 自民党 衆議院 長崎2区  

伊藤 公介 自民党 衆議院 東京23区 遊技業振興議員連盟、カジノ議連  

長勢 甚遠 自民党 衆議院 富山1区 法務大臣  

山本 有二 自民党 衆議院 高知3区 遊技業振興議員連盟、カジノ議連  

原田 義昭 自民党 衆議院 福岡5区 遊技業振興議員連盟  

野田 聖子 自民党 衆議院 岐阜1区  

大村 秀章 自民党 衆議院 愛知13区 遊技業振興議員連盟幹事長、カジノ議連  

岩屋 毅 自民党 衆議院 大分3区 カジノ議連事務局長  

櫻田 義孝 自民党 衆議院 千葉8区 遊技業振興議員連盟、カジノ議連  

田中 和徳 自民党 衆議院 神奈川10区 遊技業振興議員連盟幹事  

山口 泰明 自民党 衆議院 埼玉10区 国際観光としてのカジノを考える議員連盟  

下村 博文 自民党 衆議院 東京11区 国際観光としてのカジノを考える議員連盟  

木村 太郎 自民党 衆議院 青森4区 遊技業振興議員連盟  

小島 敏男 自民党 衆議院 埼玉12区 遊技業振興議員連盟  

松島みどり 自民党 衆議院 東京14区 遊技業振興議員連盟、カジノ議連  

中野 正志 自民党 衆議院 比例東北 遊技業振興議員連盟  

桜井 郁三 自民党 衆議院 神奈川12区 遊技業振興議員連盟、カジノ議連  

西村 明宏 自民党 衆議院 宮城3区 文部科学委員会委員、災害特別委員会書記  

萩生田光一 自民党 衆議院 東京24区 国際観光としてのカジノを考える議員連盟  

菅原 一秀 自民党 衆議院 東京9区 遊技業振興議員連盟、カジノ議連  

戸井田 徹 自民党 衆議院 兵庫11区 国際観光としてのカジノを考える議員連盟  

葉梨 康弘 自民党 衆議院 茨城3区  

馬渡 龍治 自民党 衆議院 比例東海 カジノ議連  

魚住 汎英 自民党 参議院 比例全国 カジノ議連  

秋元 司 自民党 参議院 比例全国 遊技業進振興議員連盟 

 【自民党】 計26名   
高木 陽介 公明党 衆議院 比例東京  

福島 豊     公明党 衆議院 大阪6区 

上田 勇     公明党 衆議院 神奈川6区  

漆原 良夫 公明党 衆議院 比例北陸信越  

富田 茂之 公明党 衆議院 比例南関東  

丸谷 佳織 公明党 衆議院 比例北海道  

【公明党】 計6名   
羽田 孜 民主党 衆議院 長野３区 元首相、党最高顧問、 

娯楽産業健全育成研究会名誉顧問  

石井 一     民主党 参議院 比例区 娯楽産業健全育成研究会名誉会長  

川端 達夫 民主党 衆議院 比例近畿 党副代表  

古賀 一成 民主党 衆議院 比例九州 娯楽産業健全育成研究会会長  

池田 元久 民主党 衆議院 比例南関東  

金田 誠一 民主党 衆議院 北海道8区 娯楽産業健全育成研究会幹事長  

小沢 鋭仁 民主党 衆議院 山梨1区 娯楽産業健全育成研究会会員  

岩國 哲人 民主党 衆議院 比例南関東 娯楽産業健全育成研究会副委員長  

古川 元久 民主党 衆議院 愛知2区 娯楽産業健全育成研究会常任幹事  

山田 正彦 民主党 衆議院 比例九州 娯楽産業健全育成研究会副会長  

中川 正春 民主党 衆議院 三重2区 娯楽産業健全育成研究会会員  

前田 雄吉 民主党 衆議院 比例東海 娯楽産業健全育成研究会事務局次長  

牧 義夫   民主党 衆議院 愛知4区 娯楽産業健全育成研究会事務局長  

松野 頼久 民主党 衆議院 熊本1区  

鈴木 克昌 民主党 衆議院 愛知14区 娯楽産業健全育成研究会常任幹事  

北神 圭朗 民主党 衆議院 比例近畿  

小川 勝也 民主党 参議院 北海道１３区 娯楽産業健全育成研究会常任幹事  

岩本 司    民主党 参議院 福岡 娯楽産業健全育成研究会幹事  

渡辺 秀央 民主党 参議院 比例10区 行政監視委員会委員  

前田 武志 民主党 参議院 比例区 娯楽産業健全育成研究会副会長  

増子 輝彦 民主党 参議院 福島  

室井 邦彦 民主党 参議院 比例区  

柳澤 光美 民主党 参議院 比例区 娯楽産業健全育成研究会会員  

水戸 将史 民主党 参議院 神奈川区  

【民主党】 計24名   

【合計】56名 
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タグ： パチンコ  税金  アドバイザー   

 これに最近、自民党徳島三区の衆議院議員・後藤田正純氏も加わった。いよいよパチンコ課税が世論の大勢となった

とき、この57名の議員の反対をどう突破できるかが鍵となるが、それには圧倒的な世論の高まりがないと潰されてしま

う。聞けば聞くほど頭に来る在日特権の数々と言い、何故日本は半島にはここまで大甘なのだろうか？。国民は「怒り

を爆発」させてパチンコ課税を訴えるべきだろう。 
  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(12) 

コメント(12) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/12/11 19:37Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
たばこに替わる財源検討を＝自民に検討を指示－麻生首相 
12月11日17時5分配信 時事通信 
 
 麻生太郎首相は11日午後、首相官邸に自民党の保利耕輔政調会長を呼び、社会保障

費の伸びを毎年度2200億円抑制する政府方針は「限界にきている」との認識を重ねて

示すとともに、抑制額を圧縮するため「（たばこ増税に替わる）新たな安定財源を確保して

ほしい」と述べ、検討を指示した  

 
・だからドド～ンと「パチンコ税」で行きましょう。10兆円ですよ(^^)。  

 

2008/12/11 20:08Commented by stctaku さん 

 大賛成です。広告課税などはどうですか。  

 

2008/12/11 23:20Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんばんは。 
 
> 大賛成です。広告課税などはどうですか。 
 
広告に課税すると問題が大きくなるので、特定業種の広告規制が良いでしょうね。たし

か、サラ金などは長い間日陰者扱いだったと思います。 

 
私見ですが、在日特権を締め上げる、万が一、北朝鮮に一兆円とされる援助が決まった

ら、その三倍のパチンコ課税を新たに加える、何て事にならないかと思ってます(^^)。  

 

2008/12/11 23:25Commented by 第一義＠運国斎 さん 

緊急《週刊新潮》が国籍法改悪Ａ級戦犯 (水間政憲) 2008-12-11 12:50:12 
週刊新潮が、また、やってくれました。今日発売(１２月１８日号)に「国籍法改正の『Ａ級戦

犯』はこの人」との強烈な記事。塩崎恭久議員、千葉景子議員と公明党を名指ししてま

す。この記事は使えます。この記事に皆さんが、補足説明すれば完璧に友人知人も理解

してくれるでしょう。「週刊新潮」に、継続して国籍法改悪を記事にしてもらう為に、編集部

に感謝・応援の手紙・FAXを出して下さい。皆さんの声が多数あれば、必ず継続的に記事

になるでしょう。昨日、警察関係者に聞いたところ、「威力業務妨害」の被害届は出ていな

いとのことです。また、国民が国会議員にFAXで「要請」することは、「問題ないです」と言

ってましたので、今後も国民の声を大いにFAXで届けて上げて下さい。また、河野座長の

「重国籍法私案」を見せたところ「日本が日本でなくなってしまいますね」の一言。今、必要

なことは、《国籍法再改正要請書》と《食品の消費税ゼロにする、お願いの手紙・FAX》を

麻生首相に出すことです。次に重要なことは、マスメディアに対する「偏向報道是正の要

請」と「反麻生首相の行動を取っている自民党内反日議員の啓蒙です」。皆さん、淡々と

諦めず実行しましょう。この国の、今日から未来のために。ご自愛してください  

 

2008/12/11 23:33Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ  

 
【西村塾塾長講話のご案内】 
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日 時 ： 12月15日（月）19：00～21：00 （開場18：30） 
場 所 ： 品川区立中小企業センター 
     東京都品川区西品川1-28-3 TEL：03-3787-3041 
     東急大井町線下神明駅下車徒歩2分 
     ＪＲ京浜東北線大井町駅東口下車徒歩10分  
費 用 ： 塾生：500円、一般：1000円 
    （但し、その場で入塾頂ければ塾生扱い）  
演 題 ： 「今年一年を振り返って」  
連絡先： 西村真悟事務所 TEL：03-3508-7417  
＊事前申し込みは必要ありません。 

 
 
【西村真悟 平成21年「新年互礼会」】 
日時：平成21年1月11日（日）11：00-13：00（10：00開始） 
場所：リーガロイヤル堺４Ｆ「ロイヤルホール」 
    大阪府堺市堺区戎島町4-45-1ＥＬ：072-224-1121 
    南海本線堺駅下車徒歩１分 
会費：10000円（お一人さま） 
申込：名前、住所、電話番号を明記の上、メールまたはFAXにてご連絡ください。 
Eメール：g03421@shugiin.go.jp FAX：03-3508-3897 
（西村真悟事務所） 

 
 
【田母神前航空幕僚長講演会】 
日時：平成21年1月26日19時より（開場18:30) 
場所：憲政記念館 千代田区永田町1-1-1 TEL03-3581-1651 
   東京メトロ永田町駅下車2番出口より徒歩3分 
   http://www.tokyoguide.net/spot/189/map/ 
会費：15000円（熟生は1000円） 
講師：田母神俊雄（前航空幕僚長）、西村眞悟（衆議院議員） 
主催：西村塾 
＊事前申し込みの必要はありません。  

2008/12/11 23:37

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>週刊新潮が、また、やってくれました。今日発売(１２月１８日号)に「国籍法

改正の『Ａ級戦犯』はこの人」との強烈な記事。塩崎恭久議員、千葉景子議員と公明党を

名指ししてます。この記事は使えます。 

 
情報感謝です。今日は本当に忙しくて新潮買えなかったのです。あす楽しみにしてます

(^^)。  

 

2008/12/12 04:19

Commented by kaigaramusi さん 

 花うさぎさん、おはようございます。 
パンジーが綺麗！ 

 
 沖縄はとくにパチンコ屋が多いようです。 
こんな小さな島でさえ、私の知るだけで４件も。 
それも巨大な建物です。 

 
 パチンコ税大賛成！ 
パチンコは無くすべきだと思います。 
が、日本人はパチンコ好きな人が 
多いですね。 
（親戚にも身を滅ぼした人がいました） 
せめて国営のパチンコ屋って 
できないのでしょうか・・・  

 

2008/12/12 12:15

Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんんちは。 
 
>パンジーが綺麗！ 
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2008/12/13 21:05Commented by 相模 さん 

パチンコ課税大賛成です。 

 
大体、朝の９時過ぎからパチンコ屋に行列する若者達は何でしょう。退廃の何ものでもな

い。職が無いからパチンコに走る？いいご身分です。生活保護の身分でパチンコに行く？

無駄飯食らいのたわけ者。 

 
こうした非生産的な賭場でだらしなく過すなら、課税はちっともおかしくない。韓国はパチ

ンコ非合法だそうですが、禁止にしてもいい施設なら、課税対象にしましょう。大賛成！  

 

2008/12/14 02:23Commented by jojo55 さん 

なぜ やろうとしないのでしょうね？ 

 
今や、雀の泪の銀行預金の金利からも２０％ 国家に持ち逃げされてるこのご時勢に 

 
勝ち組の景品交換 換金時に２０％ 国家が頂いても誰も文句は言わない筈社会福祉の

名目ならば 

 
パチンコ福祉目的税とでも名付ければ 好いのにねｗ  

 

2008/12/14 04:55Commented by 花うさぎ さん 

To seelischさん おはようございます。 
 
>パチンコ課税大賛成です。 
 
ありがとうございます。 

 
>大体、朝の９時過ぎからパチンコ屋に行列する若者達は何でしょう。退廃の何ものでも

ない。職が無いからパチンコに走る？いいご身分です。生活保護の身分でパチンコに行

く？無駄飯食らいのたわけ者。 

 
あの光景は異様ですよね。ごく普通の方が会社勤めをして、たまに息抜きで楽しむ分に

は文句は言いませんが、ご指摘の通り頭に来ます。 

 
＞禁止にしてもいい施設なら、課税対象にしましょう。大賛成！ 

 
やりたいですね。マスコミも電通も反対でしょうが、こくの今後を考えたらやるべきです。 

 
大体韓国の李大統領が民主党の小沢にパチンコ産業の保護を訴えるなんて「おかしい」

と思いませんかね？。  

 

2008/12/14 04:57Commented by 花うさぎ さん 

To jojo55さん おはようございます。 
 
>パチンコ福祉目的税とでも名付ければ 好いのにねｗ 
 
官僚の天下りと同様に見逃せない重大事だと思います。ガソリンにこれだけ税金をかけ

て博打にかけないなんて絶対におかしいと思います。  
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